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第42回　総会を開催します。
　日時：８月18日（日）11：30～14：00
　場所：泉北高校　教室および食堂
　会費：２,０００円（但し、42期生は無料とします。）
　〈案件〉　●同窓会会計決算報告　●同窓会予算書（案）

総会決議に関しましては、総会出席者の委任事項とさせていただきます。
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ご　挨　拶� 会　長　　大井　利三

ごあいさつ� 校　長　　桑原　志郎

　同窓会会員の皆様には、益々ご健勝のこと
とお慶び申し上げます。
　平素は同窓会活動にご協力を賜りまして誠
に有難く、厚く御礼申し上げます。
　会報発行にあたり会報協力金として皆様に

ご協力いただき、誠にありがとうございます。前年度にご協力いただ
いた方々には厚く御礼申し上げます。内容等に関しましても、様々な
情報や記事を会員の皆様に提供していただき、少しは身近な会報に
なりつつあるように思います。母校の情報はもちろんのこと、同窓生
の情報も今後も増やしていきたいと考えていますので、記事に関しま
しても皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。
　泉北高校も国際文化、総合科学の高校としての実績を積み上げて
いますが、同窓生からは普通科がなくなったことで学校が変わってし
まったと寂しがるお声も聞かれます。学校の校風までも変わったので
は？と心配される方もおられるようです。そんな同窓生の皆様、ぜひ

とも母校へ足を運んで下さい。校舎もほとんど変わっていませんし、
なによりも制服は伝統を引き継ぎほとんどそのままの姿です。学生が
登校している時に母校を訪れることは難しいかもしれませんが、文化
祭などの機会にでもお立ち寄りいただければと思います。朝夕に駅な
どでも母校の制服や黒の学生服の襟の校章を見かけた時は泉北高校
を思い出していただき、卒業後一度も訪れたことのない方もぜひお
立ち寄り下さい。創立45年が経ちましたが、同窓会といたしまして
も良き伝統は守りつつ何年経っても母校がふるさとのように思えるよ
うに役員一同頑張ってまいります。
　会報をご覧になられた皆様には会費（協力金）についても何卒ご
理解をいただきまして、できるだけ多くの皆様のご協力をお願い申し
上げます。今後も同窓生のご活躍など皆様の情報提供なども賜りま
すようにお願い申し上げます。会員の皆様が見て楽しめるような会報
をこれからも提供できるように努力いたしますのでご協力の程よろし
くお願いいたします。

　卒業生のみなさん、泉北高校を卒業されて、
それぞれの場で御活躍のこととお喜びいたし
ます。北の千里に続く、南の新しい「街」と
して泉北ニュータウンに入居が始まったのが
昭和42年、その2年後の昭和44年に、真新し

いニュータウンの中に開校した本、泉北高校も、創立以来44年を迎え、
同窓生も、この春にあらたに加わった42期生のみなさんを加えると
19,000人余となりました。有為なる人材育成という使命を十分に果
たし、成熟の時を迎えた本校は、今後さらに発展していこうとしてい
ます。
　母校とともに歩み、成長・発展してこられた同窓生の皆様に沿革
を語るのもおかしな話ですが、これまで、平成4年には国際教養科を
設置し、平成17年には、国際文化科と総合科学科を並置する、府内
で３校しかない、国際科学高校へ改編いたしました。平成18年には、
文部科学省よりスーパーサイエンスハイスクールの指定を受け、理
数教育においてのそれまでの取り組みをさらに進化させ、国際的に
活躍できる科学的人材の育成に向け、大学とのさらなる連携、探究・
体験、発表などを重視した教育課程の開発に取り組んできました。
そして、平成24年より、さらに５年間の指定をうけ、今後さらに、「国
際性」を強め、英語で発表のできる科学人を育てていこうとしており
ます。また、今年は、それに加えて全国で20校強しか指定されない「科
学人材育成重点校」（平成25年度から３年間）の指定もいただきさら
に一層、地域の科学教育のリーダーとして、常に新たな挑戦を続け
て行かねばならないと考えています。
　国際文化科も、平成23年より、３カ年間の大阪府教育委員会の「使
える英語プロジェクト」において、最も達成目標の高いG3グループ
としての指定をいただき、アメリカの大学への進学をも視野に入れた、
TOEFL受験に向けた講座の開講や、土曜日の特設授業、さらに夏の

語学研修を、これまでのオーストラリア・ニュージーランドの２方面
に加えて、ハワイ大学での研修に新たに取り組むこととしました。こ
れにより、これまでにみなさんが経験してこられた実践的英語力を付
ける授業がさらにパワーアップするものと信じています。
　また、創立以来の旗印である、「文武両道」も、サッカー・バスケッ
ト・陸上競技・バレーなど活躍していますが、特筆すべきは少林寺
拳法部で、平成23年の夏の全国大会組演武の部門で全国優勝を遂げ
ました。
　こういう様々な母校の「今」について、もっと、卒業生・在校生だ
けでなく、地域の方々、中学生に知っていただくべく、広報活動にも
力を入れています。時々は、泉北のHPをのぞいてみてください。
FACEBOOKにも泉北の公式ページがあります。こちらは世界に発信す
るために、英語で書いております。
　また、御存じのように、大阪府の高校入試は年々変わり、私立高
校や他の府立高校との競争も激しくなって、今年の入試はやや倍率
も下がり残念な思いを持たれた卒業生もおられるかと思います。しか
し、そういう風潮に負けず、「泉北高校のすばらしさ」をアピールして、

「是非とも泉北に入りたい」と思う受験生を一人でも増やしたいと考
えています。
　そのために、卒業生のみなさんのお一方一方が、泉北の広告塔と
して、その良さをお伝えくださるととてもありがたく存じます。また、
同窓会活動を通じて、母校の教育環境の整備に御協力くだされば、
とても心強いです。
　最後に、泉北高校が地域に愛され、より多くの優秀な学生を集めて、
さらに育成していくために、できることはなんでもやるということを
常に教職員一同志しております。これまでもそうであったように常に
時代の一歩先を目指し、変わり続ける泉北高校でありたいと思ってい
ますのでぜひ応援よろしくお願いします。

平成25年度
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総会の案内、クラブの戦績結果などホットな情報をお伝えします。ぜひご覧ください！

http://blog.livedoor.jp/semboku_obog/index.html
ホームページ
アドレス紹介

　6月3日から6月14日までの2週間、母校で
ある泉北高校にて教育実習をさせていただき
ました。2週間を終えての率直な感想は、あっ
という間だったなということです。私は昨年

小学校への実習へ4週間行かせていただいていたので2週間が短いもの
だということは分かっているつもりでしたが、それでも短く感じまし
た。その短い期間を私は十分に活用することが出来たかと言われれば
正直出来たとは言えません。しかし、今の自分に足りないものは色々
具体的に見えてきました。声の大きさ、生徒たちにいかに声をかけて
いくか、自然な思考の流れを考えた授業計画を立てること、これらの

ことが今の自分にとっての大きな課題です。そして、これらの課題を
解決するためのかけらはこの実習で得られたと実感しています。
　また、課題は多くありましたが、実習での生活は楽しいものでした。
特に私が所属していた軽音楽部では生徒たちの練習を指導したり、と
きに自分も楽器を楽しんだりと高校時代の懐かしさを感じながら視聴
覚室へ足を運んでいました。
　私はこれから教師になるためにこれらの経験を生かしていきます。
最後になりましたが、お世話になった先生方、生徒たちに、この経験
を私にさせてくれたことを感謝します。

数学　39 期生

大田　勇也

　高校時代に描いた夢が一つ叶いました。そ
れは、青春を過ごした母校で、家庭科の教師
になるという夢を与えてくれた恩師の下で、
教育実習をさせてもらえたということです。

本当に嬉しく、幸せに感じています。　
　２週間の実習期間、不安や緊張、悩みもありましたが、すべてが良
い経験であり、自分自身の将来のため、生徒のために頑張ろうという
思いで過ごしました。
　担当クラスの生徒に授業をする機会はありませんでしたが、体育祭
やHRでの時間に関わり、全員の顔と名前を覚え、話をすることができ
ました。仲が良く、一致団結し、行事にも勉強にも熱心に取り組む、
素敵すぎるクラスだったので、私が伝えることは、あまりなかったか
もしれませんが、将来、私もこのようなクラスを作りたい、そう感じ
ました。そして、担任の先生と生徒の関係を目にし、生徒との信頼関
係の大切さを学び、生徒の嬉しそうな姿に本当に教師は励まされるの
だと感じました。
　授業面では、初めの方は、授業を成功させないといけないと思い、
内容を伝えることばかりを考えていましたが、授業を重ね、先生方と
話しているうちに、大切なことに気が付きました。それは、自分が楽

しんで授業をしているかどうかでした。生徒を楽しませるには、自分
が楽しむことが必要であると分かりました。生徒の声に耳を傾けるよ
うに心がけ、先生方のご指導のおかげで、最後には楽しいと思える授
業ができました。
　私が経験したことは、教師のほんの一部の仕事であって、生徒との
関わり、授業以外にも多くの仕事があるのを目のあたりにしました。
自分にできるのだろうか。と正直思いましたが、生徒のために、夢中
になれる、やりがいのある仕事であると感じました。「生徒がより豊か
で楽しい生活を送れるよう全力でサポートできる」先生になれるよう、
泉北高校での経験を活かして、これからも学び続けていきたいと思い
ます。そして、教師として、この泉北高校に戻ってくることが私の新
たな夢です。
　最後になりましたが、お忙しい中、ご指導してくださった家庭科の
先生方、部活動の先生、すべての先生方、生徒のみなさん、本当にあ
りがとうございました。大好きな泉北高校での2週間、かけがえのない
生徒や先生方に出会えたこと、多くの為になる学びと経験ができたこ
と、改めて自分の夢への思いに気付けたことに感謝と感動で胸がいっ
ぱいです。本当にお世話になりました。

家庭科　39 期生

尾﨑みる子

　2週間泉北高校で教育実習をさせて頂きま
した。私は高校生の時は全く教員免許を取る
とは思ってはいなかったので、教育実習を終
え今はとても不思議な気持ちです。

　初めの週は右も左も分からず、またとても緊張していたので授業を
しなくても毎日クタクタになりました。また、学生という意識で教育
実習に行ってしまったので生徒が『先生！』と呼んでくれていても反
応が遅れてしまい無視をしてしまいました。私が高校生の時、実習生
を先生と同じものと思っていた事を思い出しました。ということは今
の高校生もきっと私の事を先生として扱ってくれていると気付いてか
ら自分は教える立場だと認識することができました。授業を考えるこ

とは難しく、どうすれば上手く授業の流れを作れるのか悩みました。
その度に先生からアドバイスを頂きました。情報は日々進化している
ので、自分が受けた情報では遅れていて今の高校生は携帯ではなくス
マートフォンを中心に教えることなど、どうすれば情報の授業が身近
に感じてもらえるか考えました。教科指導の先生だけではなく、様々
な先生方からアドバイスを頂き、泉北高校は本当に良い先生が多いと
改めて感じました。長いと思っていた2週間が短く感じたのは先生方の
お陰です。
　この2週間本当に貴重な経験が出来ました。泉北高校の先生方、また
私の授業を受けてくれた生徒たちのお陰です。本当にありがとうござ
いました。

情報　39 期生

河端　佐季

　5月27日から6月14日までの3週間、教育実
習生としてお世話になりました。私にとって
泉北高校は、青春時代の思い出全てであり、
とても大切な場所でありました。そのような

場所で、次は実習生として3週間を過ごさせて頂いたことに深く感謝申
し上げます。
　私は、人にものを教えた経験が全くなく、実習生として授業をする
ことに恐怖を感じたこともたくさんありました。また、自分の無力さ
に押しつぶされてしまいそうになることもありました。私がつまずく
度、指導教諭の先生が熱心にご指導くださり、心に寄り添って下さい
ました。そして、その恐怖心や自信の無さは、教材研究の不足からく
るものだと気がつきました。毎日、睡眠時間を削り、授業準備をしま
した。しかし、どれだけ準備をしても、必ず成功するわけでもなく、
授業は生き物であるということを痛感しました。
　そんな中、私の授業の基盤は、生徒と築きあげた信頼関係でした。
昼食、体育祭のワッペン作り、清掃などを共に行うことで、1人1人と

話しをし、プロファイルをすることで、生徒と関係を築きあげました。
共に時間を過ごすことで、信頼感が生まれるということを改めて感じ
ました。授業で取り上げた話題について楽しそうに話してくれる生徒、
将来の夢について語ってくれる生徒。そんな生徒の気持ちに応えたい
という思いから、授業準備にも力が入りました。「先生の授業だったら
聞きたい！」生徒の一声が大きな大きな原動力でした。
　この3週間は、私にとってかけがえのないものになりました。短い間
ながら、生徒たちと良い関係が築け、41人もの生徒の可能性に触れら
れること、そこに自分が働きかけることができるという教師の喜びと
やりがいを実感することができました。その分、責任の重さと自分の
無力さも実感し、その中で自分なりに精一杯努力し、精神的にも肉体
的にも成長できた教育実習でした。これから、生徒に寄り添える教師
を目指し、より一層努力をしていきたいと思います。私と二人三脚で
共に試行錯誤して下さった指導教諭の先生、英語科の先生方、そして
その他すべての先生方、生徒のみなさん、本当にありがとうございま
した。

英語　38 期生

櫻井　恵理

母校へ帰ってきました（教育実習生）　　　教育実習を終えて
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同窓会は皆様方の会費で運営されております！！ぜひご協力をお願いします！
同窓会員の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
同窓会では、同窓会報の発行をはじめとして、皆様方の親睦を図るために様々な活動を行っております。同窓会は、皆様方から
の入会金や同窓会会費により運営されております。
そのため、これからの同窓会事業の継続と発展のためには、皆様方の温かいご支援が不可欠であり、ご厚志を賜りたくお願いす
る次第でございます。
つきましては、何卒趣旨をご賢察の上、同封の振込用紙にて、「同窓会会費」（１口2,000円、何口でも結構です）の振込みにご
協力いただきますようお願い申し上げます。

大阪府立泉北高等学校同窓会会長　　大井　利三　

高校を卒業後、コンピューターの
専門学校に入学して就職するも、
銀行や工場のオンライン化がやっ
と出始めた頃で、まだまだ会社に
CPを使える人がいない時代でし
た。
アウトソーシングの日立の子会社
に就職したが、当時は磁気テープ
がクルクル回り、ソフトもハードも進歩が凄まじく、毎日新しい事
を覚える日々、しんどく、苦痛で、毎日が入試の前日の様で、大学
に行ったら良かったと後悔もしました。

2年後、ロックやお洒落が好きで、自分のしたい事をする事にしました。
ファッション雑誌のポパイの創刊の頃です。アルバイトぐらいで特
別な修行はせずに、簡単に銀行はお金を貸してくれ、22歳1979年に、
名前はアメリカの靴のデザインから「ウイングチップ」、学生が集ま
る喫茶店をスタートさせました。
場所は大仙公園、図書館の隣です。そんな感じで店が出来て、幸せやっ
たし、不幸やったかな（笑）
当時は、図書館の帰りに、たくさんの人が来てくれました。
学習室で勉強してから店に来て、そのまま勉強を始める人もいました。

始めは珈琲とホットドッグやハンバーガーを出していました。
市販のパンで、市販のソーセージやハンバーグを使い、そのうちピ
ザトーストを始め、市販のものをオリジナルに変え、いつしかピザ
トーストも本物のピッザに変えたくなりました。
今も、簡単とは思ってませんが、そんなに難しいとも思ってません。
難しいと言われるのは、例えば、コストやスピードです。
追求すると難しいけど、イタリアに行った事もないし、イタリアの
ピッザを食べた事も無いので、イタリアの様に石釜で、美味しい材
料で焼く方法を真似しただけで、難しい事を避けて、出来る事、簡
単な方を選んだ単純な発想です。
コストは掛かるけど、それは自分が我慢したら良いだけで、家族に

は多少迷惑掛けているけど、自分
なりに楽しんでます。
その代わり、今でも働かなアカン
けどね。（笑）

続ける秘訣は、ピッザ食堂になっ
て23年、今は、箕面にも店があ
ります。

20年前にスペインBARを三国ヶ
丘で始めたけど旨く行かず、成功
ばかりじゃなかった。
続けないと飯が食われへんから続
けるしかないし、やめへんかった
ら失敗やないと頑張ってます。
たぶん人より儲けたいとか思わな
いし、一番大事なのは、自分が旨
いと思うものを出す事やと思っています。
ピッザを作るのに生地を広げてチーズをのせて焼く、10人お客さん
が来れば、最後の人には相当待たせる事になるので、焼いて置き、
焼直す方法や、安い材料を使う方法とかありますが、ビビリなんで
出来ないし、そんな店のやり方をお客さんが認めてくれているので
続けてられます。
料理は難しいですが30年もやっていれば、何とかなるもんです。
料理は伝承されてきたものやから、伝えられたものをそのまま使わ
せてもらって、自分流のアレンジは、ほとんどやってません。
人の店には行かず、料理は、ほとんどテレビと図書館で勉強しました。
隣の図書館で、親や子どものカードでたくさんの本を借り、司書の
方に注意もされました。（笑）
たくさん訊ね得たもの、先人の作り上げたものを守っているつもり
です。
一番のお勧めは、マルゲリータ、小麦粉の香りがしっかりする生地
が旨く、焼きたての、外がパリッと中のモチモチ食感を味わって欲
しいです。

店には、来たら、しゃべらなアカンから面倒くさいけど…（笑）、4
期生やサッカー部、たまに中尾先生も来てくれます。
喫茶店時代からのお客さんが今も来てくれていて、「あの頃はめちゃ
くちゃやったな」「よう食っていたな」と笑いながら頑張っています。

お店は、北野田駅前の踏み切
りのすぐ近くで、大通り沿い
でした。
綺麗なブルーの看板が目印の
CAFÉレストランボブキャット
へ忙しい昼を避けて3時頃に
お店にお伺いしました。
月曜の昼からが休みで、朝8
時半から晩8時まで開けてい
るそうです。
昔はもっと遅くまでしていたけど人通りが少なくなってきたからこ
れでも早く閉めるようになったそうです。

お店の名前は、ロッキー山脈にいる山猫のボブキャットじゃなくて
かっこいいアメ車の名前で、ボブキャットワゴンが由来だそうです。
この仕事は、大学時代にバイトから続けて、今に至るそうです。
お薦めは、コーヒーと、日替わりランチとAランチは特にお薦め、

PIZZA食堂　WINGTIP （ウイングチップ）
4期 首田尾　和美

 CAFÉレストラン　BOB CAT（ボブキャット）
７期　佐藤　公俊

活躍されてる
同窓生！！
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同期生だより
　　

２期生第6回同窓会　報告�
●日　時　平成24年８月19日（日）12時より
●場　所　うお健（和泉市）
●参加者　恩師７名　男25名　女36名　合計68名

　泉北高校を卒業して40年、オリンピックの年に同窓会で会
いましょうという約束で、今回６回目を迎えることが出来まし
た。人数的には減りつつありますが、前回と同様大変盛り上が
り楽しい半日を過ごすことが出来ました。クラス毎に各自の近
況報告（仕事、家庭、趣味等）を行い、その後、歌手の松永ゆ
かりさんのミニコンサートをお願いし、1970年代のなつかし
の歌を披露してもらいました。又、恩師の先生方からも色々な
お話を聞かせていただき、私達も、もっと頑張らねばと逆にエ
ネルギーをいただきました。
　そして最後に、残りの人生、自分のために又社会のために楽
しんで頑張りましょうと、皆で人生の原点である泉北高校の校
歌を合唱し会を締
めくくりました。
　 次 回 は、 平 成
28年 に 予 定 し て
います。
　 以 上 簡 単 で す
が、報告に変えさ
せていただきます。

平成24年8月25日　幹事　加藤祐一

６期会のご案内�
日時：平成25年７月27日（土）
　　　12：00 〜
場所：アゴーラ・リージェンシー堺　
　　 （旧  リーガロイヤル堺）
会費：10,000円

11期会のご案内�
日時：平成25年８月17日（土）
　　　17：00 〜
場所：日航ホテル大阪　
会費：8,000円

　　

30期生同窓会　報告�
　去年の８月12日に、堺東のKAKAで同窓会を行いました。幹
事の阿部くん、堂之本さんが企画して約50名の泉北30期生が
集まりました。卒業以来の再会や卒業してからも連絡を取り
合って遊んでいる人、このためにわざわざ大阪まで帰ってきて
参加してくれた人たちもいて、楽しいヒトトキを過ごすことが
できたのではないかと思います。参加したくても育児や家庭や
仕事の都合でできなかった方々、約９年後、40歳を迎える頃に
再び30期生の同窓会を
開きたいと意見が出て
いたので、次の機会に
でもお会いしましょう。
今回、同窓会を企画し
てくれた阿部くん、堂
之本さんどうもありが
とうございました！！

30期生：川﨑（旧姓：谷山）始

夏に向けて茄子のキーマカ
レーなども美味しそうでした。
美味しいコーヒーで出来てい
るコーヒーゼリーも、ぜひ味
わって欲しいそうです。
お店を続ける秘訣をお聞きす
ると、「駅前が再開発され人

の流れが変わり、いつつぶれてもおかしくないよ」「やめられない
から続けているだけや、やめるんやったら、もっと早くやめといた
ら良かったわ」と、わらいながらも、お店にはお客様が次から次に
来られて、ゆっくりお話しをお伺い出来ないくらいでした。
会報で紹介した剣道部で大先輩（笑）の伊藤さんの記事を読んで、
懐かしく想った話や、剣道部のOB会が頑張っている話など、いろ
んな話をしながら、美味しいコーヒーと楽しい時間を頂きました。

　会社名が変更になったそうですね。社名とその意味は？
⇒2012年に（株）エーエヌエースカイパルからANA関西空港（株）に
社名変更をしました。
社名が変わった理由としては、私が在籍していた（株）エーエヌエー
スカイパルは旅客ハンドリング（例えば、旅客機の搭乗手続きや搭乗
案内等）のみを扱う会社だったのですが、地上ハンドリング業務（例
えば、飛行機のけん引や荷物の搭載等）を担うグループ会社と統合
し、航空事業において機内以外の業務を取り扱う会社になったため
です。
 
　仕事の内容で楽しかった事は？
⇒繰り返し同じ業務をしていても、毎日たくさんの人たちと出会い
接することができるため、様々なシチュエーションに遭遇します。そ
れがおもしろくて、飽きないといったところでしょうか。

　しんどい（辛い）ことは？
⇒通常運航ができなくなれば、休憩が取れなくなるのはもちろんの
こと、対応が完了するまで帰宅することができないことです。早朝勤
務や深夜勤務もあったりとシフト勤務の時間がバラバラなので、体
内時計を整えるのが大変です。また、業務の幅が広いので、ステップ
アップするための教育やテストがあり、もうとっくに学生じゃない
のに未だ勉強が続きます。
 
　どうすれば入社できるのか？
⇒既卒の方は不定期にホームページにて募集があります。
新卒の方も同様にホームページからの応募という方法もあります
が、提携のある大学や専門学校においてはインターンシップ制度を
利用して、在学中に訓練を受けることもできます。

　仕事を続けるコツは？
⇒コツがあるのであれば、逆に教えて欲しいです！
私の場合、単純に飛行機が大好きなのでずっと傍で見ていたいとい
う気持ちと、国籍・老若男女を問わずいろんな人たちと出会い、ふれ
あいたいという想いが強かったので今に至ります。。。

　今後の目標は？
⇒私の知る現在の航空業界においては、いい意味では、あらゆる無駄
を省き格安化することで、より多くの人たちが気軽に飛行機を利用
することができるようになってきています。一方では、元来培ってき
た品質の高いサービスの提供やおもてなしの心をもって丁寧な接客
に拘ることが難しくなってきている面もあり、接客業に携わる者と
しては寂しく感じることがあります。どのような仕事でも、その仕事
を好きな気持ちだけでは満足したり続けたりすることができないと
思いますが、「人生楽しんだもん勝ち」の精神を持って、自分らしく生
きることができるよう、自分自身と取り巻く環境を前向きに変化さ
せていけたらと思っています。

 ANA関西空港（株）
22期　三浦　祥美
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■ 陸上部
2012（平成25）年度
第12回　阪奈和大会
　男子400m ７位 岡谷　拓也     57”57
　女子1500m 21位 増井美和子 5’07”55
　女子1500m 22位 谷口　牧穂 5’07”61
　女子3000m 14位 増井美和子 10’56”68
　女子3000m 22位 谷口　牧穂 10’52”75
大阪高校選手権大会　5/24・25・26　長居第一競技場
　男子400m
　　予選　岡谷　拓也　 50”00、　 準決　岡谷　拓也　50”24
　男子5000ｍW 7位 村上　貴史 23’36”18
　女子3000m 16位 増井美和子 10’46”86
　女子3000m 28位 谷口　牧穂 11’06”53
　女子走り高跳び予選 9位 吉見　夏穂 1ｍ52
■ 男子硬式テニス部
平成24年度
大阪南地区1年生大会　Best16　（藤原大輔）
第6回4学区テニス大会　団体の部　Best16
　（清家雄也・藤原大輔・片山嵩大・髙木啓太郎）
平成25年度
スプリング テニストーナメント　本戦出場（辻本麻生）
■ 女子硬式テニス部
平成25年度
スプリング テニストーナメント　本戦出場　Best 16（片岸）
大阪高校春季テニス大会　ダブルスの部　本戦出場（岡田・片岸）
大阪高校春季テニス大会　シングルスの部　本戦出場（片岸）
平成24年度
阪南ダブルス　本戦出場（岡田・片岸）
第4学区代表選手として学区選抜に出場　大阪府 Best32（片岸）
第4学区テニス大会　シングルス　本戦出場（片岸）
阪南シングルス　本戦出場（片岸）
第4学区テニス大会　ダブルスの部　第3位（岡田・片岸）
大阪高校総体テニス大会　ダブルスの部　本戦出場（岡田・片岸）
大阪公立高校対抗テニス大会　個人の部　本戦出場（片岸）
■ ソフトテニス部
平成25年度
大阪高校春季大会10ブロック予選 5位　　　　中島・飯森ペア
大阪高校春季大会個人戦中央大会 1回戦敗退　飯森・中島ペア
堺市種目別大会 優勝　　　　中島・飯森ペア
■ サッカー部
平成24年度　大阪高校総体 1回戦敗退
　　　　　　　大阪U-18サッカーリーグ 3部
平成25年度　春季サッカー大会 3回戦敗退
■ 水泳部
平成24年度
大阪府新人大会　男子　200M個人メドレー　1位　梶井　亮太
　　　　　　　　　　　50M自由形　5位　10位入賞
■ ラグビー部
平成25年5月現在、農芸・堺工科・初芝立命館・精華高校と合同チー
ムにて練習中。
■ 男子ハンドボール部
平成24年度
第82回堺市種目別優勝大会（6月）　優勝
第67回秋季総合体育大会　  （8月）　大阪ベスト　16
第41回堺選手権大会　　　  （9月）　優勝
第64回高校新人大会  兼  第36回全国選抜大会予選（11月）
　南ブロック　2位　大阪ベスト　12
第67回高校春季総合体育大会  兼
第64回全国インターハイ大阪府予選（5月）
　準決勝　泉北 20－18 八尾、決勝　泉北 18－17 清風
　南ブロック　優勝　
中央大会
　大阪ベスト8がけ　泉北 29－21 茨木
　大阪ベスト4がけ　泉北 16－16 大阪偕星
　　同点　延長　　　泉北   2－6
　大阪ベスト6がけ（勝てば近畿大会出場）
 　　　　　　　　　　泉北 24－30 千里星雲　大阪ベスト　8
■ 女子ハンドボール部
平成24年度
第67回高校春季総合体育大会　ベスト16
平成25年度
第67回高校春季総合体育大会 兼 第64回全国インターハイ大阪府予選
　南ブロック・トーナメント進出
■ 女子バレーボール部
平成25年
2月　新人大会　大阪府ベスト32、4月　部別リーグ　1部2位　
6月　インターハイ予選 3回戦敗退
■ 女子ソフトボール部
平成24年度
全国高校総合体育大会大阪府予選会　初戦  泉北 7－14 淀商業 
大阪高校総合体育大会　　　　　　　初戦  泉北 0－  9 常翔学園 
大阪高校秋季ソフトボール大会　　　初戦  泉北 0－10 宣真
平成25年度
大阪高校春季ソフトボール大会　初戦  泉北 3－ 7 東海大付属仰星
全国高校総合体育大会ソフトボール大阪府予選
　　　　　　　　　　　　　　　初戦  泉北 0－10 常翔学園
■ バドミントン部
平成23年度　堺選手権大会　高校バドミントンの部
　高校女子個人戦　シングルス　準々決勝進出
■ 剣道部
平成24・25年度
第7回大阪府公立高等学校剣道錬成大会　4月22日
＜男子＞（松本、木下、大坪、森山、西口）　1回戦敗退

＜女子＞（池野、岡田、藤田）　　　　　　　2回戦進出
平成24年度全国高等学校総合体育大会
第59回全国高等学校剣道大会大阪府予選
第50回近畿高等学校剣道大会大阪府予選
＜男子個人＞　6月2日　松本　3回戦進出、大坪　3回戦進出
＜女子個人＞　6月2日
　　　　　　　池野　5回戦進出　ベスト16、岡田　2回戦進出
＜男子団体＞　6月9日
　　　　　　　（松本、木下、大坪、森山、西口）　1回戦敗退　
＜女子団体＞　 （池野、岡田、藤田）　2回戦進出
第67回大阪高等学校総合体育大会剣道大会　11月10日
＜男子＞（森山、西口、水上、辻、西川）1回戦敗退　
＜女子＞（メンバーなし）　不出場
第59回大阪高等学校剣道新人大会
第29回個人試合　1月20日
＜男子個人＞　森山　4回戦進出、西口　3回戦進出
＜女子個人＞　藤田　3回戦進出
第59回大阪高等学校剣道新人大会
第22回全国高等学校剣道選抜大会大阪府予選　1月26日
＜男子団体＞（森山、西口、水上、辻、西川）　1回戦敗退
＜女子団体＞（メンバーなし）　不出場
第1回大阪府公立高等学校剣道錬成大会　3月23日
＜男子個人＞　西川　2回戦進出、　辻　　1回戦敗退、
　　　　　　　森山　1回戦敗退、　西口　1回戦敗退
＜女子個人＞　藤田　2回戦進出
第8回大阪府公立高等学校剣道錬成大会　4月28日
＜男子団体＞（森山、西口、水上、辻、西川）　1回戦敗退
＜女子団体＞（藤田、井上、泉陽高校連合チーム）　1回戦敗退
第83回堺市種目別大会剣道の部　5月12日
＜団体戦男子高校生の部＞（藤田、水上、辻、西川、井上）
　3回戦進出　第3位入賞
■ 柔道部
新入部員が2名入りました。現在3年生2名、2年生2名の合計6名で、
土曜日には大井先生のご指導を受け頑張っています。古豪復活を
ねらいます。
■ 卓球部
平成24年度
大阪高校卓球選手権大会　男子学校対抗　ベスト16
堺市種目別大会　女子優勝　南　由依奈
■ 器械体操部
平成24年度
　4月　大阪高校春季体育大会　男子2部　首藤大地　跳馬3位
11月　堺新人大会　女子　初級　益田優希　跳馬4位、個人6位
平成25年度
4月　大阪高校春季体育大会、5月　堺種目別兼春季大会に出場
現在、3年女子2名　2年女子1名で活動中
■ 男子バスケットボール部
平成24年度
★インターハイ大阪府予選（2012.5）　　
　1回戦　泉北 88－63 今宮、2回戦 泉北  104－56 阪南
　3回戦　泉北 40－54 枚方　　　
☆堺市種目別優勝大会（2012.7）
　1回戦　泉北 79－37 初芝立命館、2回戦 泉北  96－67 泉陽
　3回戦　泉北 92－57 堺上、準決勝　泉北 61－54 三国丘
　決勝　泉北  45－90  信太　　結果　第2位
★ウインターカップ大阪府予選（2012.9）
　1回戦　泉北 95－26 成美、2回戦　泉北 116－43 和泉総合
　3回戦　泉北 82－37 登美丘、4回戦　泉北 55－73 久米田
　結果　大阪府ベスト32
☆公立高校大会（2012.11）
　1回戦　泉北 89－20 堺西、2回戦　泉北 82－47 東百舌鳥
　3回戦　泉北 72－66 泉鳥取、4回戦　泉北 80－37 大和川　　
　準々決勝　泉北 82－67 久米田、準決勝　泉北 53－65 金岡
　結果　第4学区3位
★大阪高校新人大会（2013.1）
　南地区
　1回戦　泉北 78－54 東百舌鳥、2回戦　泉北 70－27 貝塚
　3回戦　泉北 102－45 堺工科
　中央大会
　1回戦　泉北  55－38  千里
　2回戦　泉北  74－78  大商学園　結果　大阪府ベスト16
現在の部員数　1年：13　2年：15　3年：0　マネージャー：1年：
1　2年：1（5/20）、合計30名で日々活動しています！ OBの方、
応援よろしくお願いします
■ 女子バスケットボール部
平成24年度
★インターハイ大阪府予選（2012.5）　
　4回戦　泉北 58－50 千里、5回戦　泉北 58－47 大商大堺
　二次予選
　1回戦　泉北 45－65 大塚　　結果　大阪府ベスト16
★堺市種目別優勝大会（2012.7）
　2回戦　泉北 80－65 狭山、　3回戦　泉北 78－72 商大堺
　4回戦　泉北 63－71 羽衣　　結果　第3位
★公立校大会南地区予選（2012.11）
　1回戦　泉北 134－22 成美
　2回戦　泉北 135－35 長野北
　3回戦　泉北　53－69 堺東　　結果　南地区第3位
★ウインターカップ大阪府予選（2012.9）
　二次予選
　1回戦　泉北 89－38 門真西
　2回戦　泉北 61－87 星翔　　結果　大阪府ベスト16
★大阪高校新人大会（2013.1）
　南地区　1回戦　泉北 83－38 農芸、2回戦　泉北 54－60 信太
平成25年度
★インターハイ大阪府予選（2013.5）
　一次予選
　1回戦　泉北 92－32 河南、2回戦　泉北 53－46 大阪夕陽丘学園

　3回戦　泉北 73－47 狭山、4回戦　泉北 77－48 柴島
　5回戦　泉北 57－44 千里
　二次予選
　1回戦　泉北 50－83 汎愛　　結果　大阪府ベスト16
現在の部員数　1年：5名　2年：4名　3年：4名（うちマネージャー
1名）、合計13名で日々活動しています！
■ 少林寺拳法部
平成24年度
第39回全国高等学校少林寺拳法大会
　女子組演武の部　　　　7位　中田　長谷
第16回全国高等学校少林寺拳法選抜大会
　女子規定組演武の部　　2位　喜多　宮尾、6位　西川　南
　女子団体演武の部　　　4位
　男子規定単独演武の部　3位　草野
　男子規定組演武の部
　　1位　栗田　隅谷、5位　佐藤　田島、9位　五藤　山本
　男子団体演武の部　　　10位
■ ダンス部
平成24年度
4月　新入生歓迎会ステージ、5月　ダンス・レボリューション　
7月　視聴覚ライブ、8月　竹城台小学校夏祭り・ALL KIX DANCE 
CONTEST、9月　高校祭野外ステージ、10月　クロスモール祭、
11月　ふれあい祭り・ヒューマンダンスバトル、12月　視聴覚
ライブ、2月　府立中央図書館ダンスカーニバル、3月　岸和田ダ
ンスコンテスト
平成25年度
4月　新入生歓迎会ステージ・Worldあぽろん、7月　視聴覚LIVE
現在部員　3年12名　2年29名　1年20名　で活動中
■ 美術部
平成24年度
☆第27回8ブロック高等学校美術・工芸展
・煌（キラメキ）賞　2名受賞、・私の推奨賞　2名受賞
☆9月　泉ヶ丘陳列ブースでの学校紹介の一隅に、「ペーパー
シューズ」作品を展示し往来する人々の注目を集めました。
☆今年5月　泉北高校美術部OB展（中崎町）に現役生徒も出品参加
しました。
■ コーラス部
平成24年度
4月11日　新入生歓迎会、9月15日　文化祭、11月4日　第8ブロッ
ク演奏会（栂文化会館）、2月7日　合唱コンクール
平成25年度
4月10日　新入生歓迎会
以下、本年度活動予定です
9月14日　文化祭、11月3日　第8ブロック音楽会（栂文化会館）
2月7日　合唱コンクール（栂文化会館）　
■ 放送部
現在部員11名。毎日のお昼休みの放送や学校行事・生徒会行事の
PAなど積極的に活動しています。
■ 軽音楽部
新入部員50名、100名近い部員数の中で工夫しながら新入生歓迎
ライブ・文化祭ライブ・クリスマスライブ・バレンタインライブ
を行うために日々練習を視聴覚室で行っています。
ステージでパフォーマンスするだけでなく、日常生活においても
ステージのように振舞うよう、心がけています。学校行事を全力
で取り組むこと、凡事を徹底すること、「見せる・魅せる・MeSell

（自分を売り込む）」を日頃から実践することなどをモットーに頑
張っています。例年8月には三木楽器・産経新聞共催のWe are 
Sneaker Agesという軽音楽の大会に参加します。松下IMPホール
で代表部員が演奏します。
その他各地の音楽会などや、高等学校軽音楽連盟に加盟しており、
各種コンサートや、他校との交流を行っています。
■ 茶華道部
9月14日（土）高校祭文化の部では作法室にてお茶会を開き、作法
室前廊下に生け花作品を展示します。8月4日（日）例年通り「私た
ちの茶会」に参加します。
■ 演劇部
週2回で活動中。文化祭で公演予定。部員募集中です。
■ 吹奏楽部
平成24年度吹奏楽コンクール（大阪南地区予選）に参加し、銀賞を
受賞。2013年3月23日（土）に栂文化会館で定期演奏会を開催。そ
の他、入学式や学校祭など校内での行事・「美樹の園」や「庭代
台老人クラブ」や様々なイベントでの依頼演奏に多数参加して活
動しています。部員は現在37名。
■ サイエンス部
毎週2回活動。ビオトープ池のプランクトン調査などの研究を行っ
ている。7月には金剛山での合宿で生物観察や天体観測の合宿を
実施。8月の高校生放射線セミナーでの高校生対抗プレゼンテー
ションで「最優秀賞」を受賞。また、大阪府生徒研究発表会（10月）
や大阪府生徒生物研究発表会（11月）などで研究成果を発表し、1
月には大阪府主催の私の水辺集会で研究発表や展示ブースでの実
験実習を担当しました。3月に静岡であった日本生態学会高校生
発表では「ナチュラルヒストリー賞」を受賞。その他、SSH通信
の原稿の執筆や、小中学生対象の泉北科学教室での実験の講師や
TAを担当するなど、SSH事業の中心になって活動しています。部
員は現在17名。
■ 書芸部
平成24年度
3年生7名　週1日活動　硬筆検定に向けてがんばっています。
■ エクセ部
平成24年度
帰国生を中心に、外国にルーツを持つ生徒との国際交流を行って
います。4月　帰国生進路ガイダンス、5月　新入生歓迎会・クラ
ブ親善交流、6月　ワイワイトーク、9月　文化祭展示、10月　
中国の集い、2月　ワンワールド
1年生　6名、2年生　2名、3年生　3名

平成24・25年度　部活動大会戦績結果
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ふれあい治療を大切にしています

つじい鍼灸整骨院
院長　 辻井 道彦

（４期生）
〒596-0812
大阪府岸和田市大町446-7
TEL 072-455-0244

New Creative Cleaning
大阪クリーナーズチェーンふじ号

株式
会社 藤  本  商  会
〒 590-0047 堺市堺区二条通 5-10

厚生労働大臣認可・大阪府クリーニング環境衛生同業組合加盟店

ＴＥＬ　０７２−２２１−０９２４㈹
ＦＡＸ　０７２−２２３−５６３５

（13 期生）藤　本　隆　文

管理者　大　井　利　三
　　　　　　　　　　　　　　　（６期生）

訪問介護　大阪府指定居宅サービス事業所
　　　　　　　　　介護保険事業所番号2770104731

オールマイティー

〒590-0950 堺市堺区甲斐町西３丁２−７
 ＴＥＬ 072−221−9221㈹
 ＦＡＸ 072−222−8279

取締役社長　松　原　順　弘
　　　　　　　　　　　　　　　（３期生）

タイヨウセンイ株式会社

〒594-0022 大阪府和泉市黒鳥町1丁目3番64号
 ＴＥＬ ０７２５－４６－１０３１
 ＦＡＸ ０７２５－４６－１０３２

会報への広告掲載料 … 5,000円

国公立大学
大阪大学 2
大阪教育大 4
京都工芸繊維大 1
静岡大 1

鳥取大 1
和歌山大 4
大阪市立大 1
神戸市外語大 2
大阪府立大 4
奈良県立大 1
兵庫県立大 2

私立大学
関西学院大 34
関西大 72

立命館大 21
同志社大 10
近畿大 75
龍谷大 9
摂南大 5
大阪大谷大 3
桃山学院大 4
関西外国語大 32
武庫川女子大 15
同志社女子大 4

京都女子大 3
看護・医療系大学

関西医療大 5
畿央大 6
大阪電気通信大 3
大阪物療大 1

短期大学
大阪キリスト教 3
武庫川女子 4
大阪女学院 2

専門学校
関西医療学園 3
国立大阪医療センター附属 1
国立大阪南医療センター附属 3
大阪労災 3
近畿大学附属 6
愛媛県立農業大学校 1

就職
公務員 1
企業就職 2

平成25年度　教職員の異動
分類 職種 氏　名 教科 備　　　　考
退職 教 諭 大 畑 　 学 社 会 福泉高等学校再任用教諭（24H）へ

教 諭 前 田 雅 之 数 学
再任用主査 山 神 健 司 事務室

転出 教 諭 〆 野 典 子 国 語 生野高等学校へ
教 諭 駒木根　圭　吾 数 学 市岡高等学校へ
教 諭 谷 口 史 子 保健体育 信太高等学校へ
教 諭 西 川 道 治 英 語 福泉高等学校へ
実習教員 和　田　佐依子 だいせん聴覚高等支援学校へ
期限付講師 徐 　 慶 介 英 語 桜塚高等学校（定）へ
主 査 市 川 博 之 事務室 金岡高等学校へ

昇任 首 席 山 本 浩 史 保健体育
転入 教 諭 佃 　 朋 子 国 語 桃谷高等学校から

教 諭 川 田 有 希 社 会 新規採用
教 諭 大 橋 依 子 保健体育 八尾翠翔高等学校から
教 諭 衛 藤 　 妙 英 語 信太高等学校から

転入 再任用実習教員 嶋　倉　不二子 登美丘高等学校から（19.5H）
期限付講師 正 木 喜 啓 理 科 伯太高等学校から
主 査 小 田 智 子 事務室 鳳高等学校から
再任用主査 畑 中 栄 一 事務室 成美高等学校から
主 査 辻 中 栄 雄 技能員室 成美高等学校から
非常勤講師 辻 野 友 希 数 学 だいせん聴覚高等支援学校から
非常勤講師 西 　 宏 晃 保健体育 新規採用
非常勤講師 松 井 美 子 書 道 岸和田支援学校から
非常勤講師 後 藤 繁 夫 英 語 狭山高等学校から
非常勤講師 池 田 佳 介 英 語 新規採用
非常勤講師 北　浦　江美子 英 語 東百舌鳥高等学校から
非常勤講師 足 立 　 翼 情 報 新規採用
特別非常勤講師 川 向 洋 子 スペイン語 新規採用

「この出逢いに感謝」
　我が母校、泉北高校は本当に素晴らしい学校です。校長先生、教頭先
生をはじめ、職員の皆様、同窓会の諸先輩方、泉北高校では大変お世話
になりありがとうございました。そして、生徒の皆さん、時には叱り、
時には称え、時には笑い合えた日々を懐かしく感じています。素敵な時
間をありがとうございました。
　泉北高校では、在校生として3年、サッカー部のコーチとして2年、非
常勤講師として1年、教諭として6年、合わせて12年間にわたってお世話
になりました。振り返ってみると本当にあっという間でしたが、泉北高
校での想い出はどれも全てキラキラと輝いています。
　本気でやれば何でも愉しいものです。サッカー部員とは、家族以上の
時間を共に過ごし、数えきれないほどの想い出を作ることができました。
僕が「サッカーを通じて人として成長しよう」と語りかけると、それに
応えてくれる子どもたちばかりでした。僕もそんな部員たちのおかげで
ずいぶん成長できたように思います。
　僕は恵まれています。教師としての第一歩を泉北高校でスタートでき
ました。若い頃は、今よりも随分無鉄砲で、先輩の先生方にご迷惑をお
かけしたこともたくさんありました。それでも温かく僕の成長を見守っ
てくださいました。尊敬する先生方はたくさんおられますが、中でも、
体育科の西川先生、山本先生、英語科の福井先生、吉光先生に出逢えた
ことは、僕の教師人生の中でかけがえのない宝物です。
　なにより、泉北高校の生徒、それからサッカー部員の皆さん、君たち
との出逢いに感謝しています。どうもありがとう。ぜひ立派に泉北高校
を卒業して、素敵な大人になってください。いつまでも応援しています。
　これからも泉北高校を愛する同窓生の一人として、どうぞよろしくお
願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　2013年5月30日

大阪府立福泉高等学校　教諭　西川道治

2013年度2013年度
同窓会  進路状況同窓会  進路状況

体育の部  ６月５日（水） ／ 文化の部  ９月13日（金）・14日（土）

体育の部　「体育祭･･･熱くなれよ！！～優勝ぞ？我、目指すの優勝ぞ？～」
文化の部　「文化祭だヨ！全員集合～忘れられない祭りが来る～」

平成25年度　
泉北高等学校 高校祭

（現浪含む）（現浪含む）
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さて、１面の写真はどこかお分かりになりましたか？

正解は、校舎から正門へ抜ける階段です。

◆最近、同窓会の名前を用いて、新聞への広告依頼やさまざまな勧誘の電話があるようです。この
ような業者と同窓会は無関係であり、 同窓会が正式に契約しているのは㈱サラトのみです。どうか、
対応にご注意いただき、不審な電話にはきっぱりとお断りいただきますようお願い致します。

　同窓会では、各期の同窓会を開催する場合に郵送費の
補助をしています。
　その際、同窓会事務局に次の 4 点をご提出いただきます。

　　　　　　１，郵送費の領収書
　　　　　　２，同期会開催の案内文
　　　　　　３，開催後の会報への掲載原稿
　　　　　　４，郵送時の名簿

詳しくは同窓会事務局にお問い合わせ下さい。

●同期会の補助金について●

ご注意下さい

　体育祭の「ワッペン大賞」はいつから行われているので
しょうか。担任の先生をモチーフにしたもの、クラスのイ
メージに合ったキャラクター ･･･。体育祭の一日のために、
デザイン段階からクラス全員のワッペンができるまで、気
持ちを込めて、手間暇掛けます。
　行事を盛り上げるため、細部
にわたって手を抜かないのは泉
北生の素敵な伝統です。時代と
ともに学校の形はかわっても、
そんな気持ちは変わって欲しく
ないものです。
　各期それぞれの同窓会をぜひ
開催していただきますようお願
いします。同窓会は、郵送費等
の援助をしていますので開催予
定の期はご一報ください。

Ａ

編集後記


